
合計2,793人からご回答いただきました。
（回答ハガキ返信数�2,608・ホームページからの回答数�185）
みなさんからいただいたご意見、ご回答を集計した結果を
お知らせします。

問合せ＝議会事務局（内線774）

市議会アンケート調査
へのご協力
ありがとうございました

市議会アンケート調査ご協力のお礼
大和郡山市議会議長　　　　遊田　直秋
議会改革特別委員会委員長　尾口　五三

　市議会に関するアンケート調査のお願いをさせ
ていただいたところ、多くのみなさまから、ご回
答いただきました。市議会一同、感謝するととも
に、いただきましたご意見は、議会改革の議論の
なかで、参考にしていく所存です。
　今般、議会改革特別委員会での議論の結果、議
会のインターネット中継や一問一答などを実行す
ることが決定いたしました。予算や工事の関係で、
来年秋以降にインターネット中継ができるように
なる予定です。
　また、議会基本条例の制定に向けて、現在議論
を進めているところです。更なる議会改革に向け
て、一層の議論を深めていく決意を申し上げ、市
議会アンケート調査ご協力のお礼とさせていただ
きます。まことに、ありがとうございました。

10歳代（0.2%）6人
20歳代（0.8%）22人

30歳代（3.9%）109人

40歳代（7.3%）205人

50歳代（11.3%）
315人

60歳代
（27.5%）
768人

70歳代（35.0%）
977人

80歳代以上
（12.9%）360人

無回答（1.1%）31人

問 1 あなたの性別を教えてください。

問 2 あなたの年齢層を教えてください。

問 3 ご一緒にお住いのご家族は何人ですか？

問 5 市議会はなんのためにあるか知っていますか？

無回答（0.6%）
18人

女性（45.2%）
1,263人

男性（54.1%）
1,512人

1人（24.5%）
684人

2人（40.6%）
1,135人

3人（18.6%）
519人

4人（9.0%）250人

5人以上（6.1%）170人 無回答（1.3%）35人

よく知っている
（17.5%）
490人

知っている（54.3%）
1,517人

あまり知らない
（23.8%）
666人

まったく知らない（3.7%）103人
無回答（0.6%）17人

問 4 市議会に関心がありますか？

問 6 市議会の本会議は、年4回の定例会（3月、6月、9月、12月）
と臨時会（必要時）が開かれることを知っていますか？

関心がある
（29.7%）
830人

少し関心がある（39.3%）
1,098人

あまり関心がない
（24.3%)
679人

まったく関心がない
（6.1%）
171人

無回答（0.5%）15人

よく知っている（9.4%）
262人

知っている
（30.9%）
864人あまり知らない

（39.5%）
1,103人

まったく知らない
（19.8%）
552人

無回答（0.4%）
12人
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